

# Giat Sambang DDS di Desa Kompa Bhabinkamtibmas Polse Parungkuda Aipda Syafрил Naldi Beri Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 20, 2024 - 13:42



*Giat Sambang DDS di Desa Kompa Bhabinkamtibmas Polse Parungkuda Aipda Syafрил Naldi Beri Himbauan Penting kepada Warga*

Aipda Syafril Naldi, selaku Bhabinkamtibmas Desa Kompa, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjingsana dengan warga di Kantor Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung dengan lancar serta kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Syafril Naldi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap berbagai isu keamanan dan lingkungan. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Aipda Syafril mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tawaran kerja yang menjanjikan gaji besar namun berpotensi menjadi jebakan TPPO. Masyarakat diharapkan selalu mengecek keabsahan dan legalitas tawaran pekerjaan yang diterima.
2. **Tidak Membuang Sampah Sembarangan**  
Mengingat pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, warga dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, guna mencegah pencemaran lingkungan dan bencana banjir.
3. **Waspada Terhadap Curah Hujan Tinggi**  
Dengan curah hujan yang mulai meningkat, masyarakat diminta untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung. Langkah antisipasi dan kesiapsiagaan harus ditingkatkan untuk mengurangi risiko bencana.
4. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong**  
Demi ketertiban dan kenyamanan bersama, Aipda Syafril juga menekankan larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor. Penggunaan knalpot brong selain mengganggu kenyamanan juga melanggar aturan lalu lintas.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kompa ini mendapat respon positif dari warga yang hadir. Masyarakat merasa terbantu dengan informasi dan himbauan yang diberikan, yang dinilai sangat relevan dengan situasi dan kondisi saat ini.

Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., MH., mengapresiasi pelaksanaan kegiatan ini dan berharap masyarakat Desa Kompa semakin sadar dan aktif dalam menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan. "Alhamdulillah, kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Semoga himbauan yang diberikan dapat dipatuhi dan diterapkan oleh masyarakat demi kebaikan bersama," ujar Kompol Aah Hermawan.

Kegiatan sambang DDS ini merupakan wujud nyata dari upaya Polsek Parungkuda dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib.